



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



河口保育所(富士河口湖町)

参加園児数18名

2018年 6月 26日 火曜日 開催



～やまちゃんコーチから～

こんにちは！やまちゃんです♪^▽^
 元気いっぱい体を動かしてるかな？
 少し暑かったけど、芝生の園庭で走ったりボールをけったり楽しかったね♪
 サッカーの試合では女の子たちの応援に男の子たちは元気モリモリ！！
 ワールドカップに負けない白熱した戦いでした！！
 ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
 もし機会があれば サッカーを観にきてね☆
 コーチたちを見かけたら声をかけてね！ありがとうございました(^^)



～堀内先生から～

サッカーが好きな子が多く、みんなとてもサッカー教室を楽しみにしていました。少し運動が苦手な子でも楽しめるようにしてくれたので、女の子も楽しめ良かったです。
 コーチ達とも、あだなで呼ぶことで親しみもて、子ども達も安心して参加できました。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に